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 令和７年 第１回三芳町教育委員会（１月定例会）会議録 

開 会 日 時 令和７年１月２０日（月） 午後３時００分 

閉 会 日 時 令和７年１月２０日（月） 午後５時００分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０１会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況 

委 員 

（教育長職務代理者） 
  池上  善一 出 席   

委 員   細谷  雄司 出 席  

委 員   島田  喜昭 出 席  

委 員   多胡  晴子 出 席  

職務のため出席 

した者の職氏名 

教育総務課・施設庶務担当 主幹 石﨑 裕司 

主任 中村 高朗（書記） 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 次 長 穂積 智美 教育総務課長 中島 弘恵 

学校教育課長 渡邊 重樹 教育センター所長 加藤 哲郎 

社会教育課長 小平  幸治 藤久保公民館長 吉田 徳男 

図 書 館 長 芹澤 利也 文化財保護課長 小川 智東 

給食センター所長 三澤 孝広 学校教育課指導主事 長谷川 慎 

社会教育課主幹 高田 佑介 給食センター主査 日野 芳則 

 会 議 の 大 要 

(日程第１) 開会 開会宣言（教育長） 

会議録の承認 
１２月定例会会議録は承認された。 

本日の会議録署名委員に、島田委員を指名した。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）三芳町未来探究プレゼンテーション大会の開催について 

（２）第３回家庭教育宣言講演会の開催について 

（３）令和７年三芳町二十歳の集いについて 

（４）英語検定について 

（５）三芳町新春ロードレース大会について 

(日程第３) 議事 

議案第１号 令和６年度三芳町一般会計補正予算（第７号）について 

議案第２号 令和６年度三芳町一般会計補正予算（第８号）について 

議案第３号 令和７年度三芳町一般会計予算（教育費）について 

議案第４号 中学校教師用指導書等購入契約の締結について 

議案第５号 三芳町立各小・中学校情報セキュリティポリシー改定について 
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教育長 

教育総務課長 

  

 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

 委員 

 

 

 学校教育課指導主事 

 

 教育センター所長 

 

 

 委員 

 

 教育総務課主任 

 委員 

 教育総務課長 

 

  

 

  

 

教育長 

学校教育課長 

  

 委員 

 

 学校教育課長 

 

 委員 

〇議案第１号 令和６年度三芳町一般会計補正予算（第７号）について 

教育総務課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 なし 

《採決の結果、議案第１号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第２号 令和６年度三芳町一般会計補正予算（第８号）について 

教育総務課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を順次担当より説明。 

（学校教育課長→教育センター所長→社会教育課長→公民館長→図書館

長） 

【質疑内容】 

 なし 

《採決の結果、議案第２号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第３号 令和７年度三芳町一般会計予算（教育費）について 

教育総務課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を順次担当より説明。 

（教育総務課長→学校教育課長→教育センター所長→社会教育課長→公

民館長→図書館長→文化財保護課長→学校給食センター所長） 

【質疑内容】 

 来年度に導入を予定しているテスト採点システムの詳細と、小学校にす

てらを設置することにより人件費が増となるのかについて説明をお願い

します。 

 テスト採点システムとは、テスト結果をスキャンしシステム上で採点を

行うソフトウェアで、おおよそ５０％の作業時間短縮が見込まれます。 

 すてらは小学校５校に設置するので人件費は増となります。現在３名配

置しているすこやか相談員に、すてらサポーターの役割も兼務してもら

い、５校で１名増員の４名を配置する予定となっております。 

 歳出の資料について、１ページの表題が補正前の額、補正額となってお

りますが、前年度、本年度ではないでしょうか。 

 委員のご指摘のとおり、記載の不備となりますので修正いたします。 

 教育費の総額と一般会計に対する割合について教えてください。 

 当初予算全体の金額がまだ固まっていないことから、回答が難しいもの

となります。 

《採決の結果、議案第３号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第４号 中学校教師用指導書等購入契約の締結について 

学校教育課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

議案資料の最後に添付されている参考資料についても、契約書の一部

と理解してよろしいのでしょうか。 

参考資料については、購入冊数等が確定したら修正を行ったのち契約

書への添付を検討しております。 

取得内容が科目のみの記載となっていますが、発行元が記載されてい

なことについて契約書として不備はないのでしょうか。 
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 学校教育課長 

 

  

 

 

 

 

教育長 

学校教育課長 
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 学校教育課長 

 

 委員 

 

 

 学校教育課長 

 委員 

 学校教育課長 

 委員 

 

 

 学校教育課 

 別途仕様書を添付いたしますので、それで対応できていると判断してお

ります。仕様書については金額や購入冊数等の情報を記載いたします。 

《採決の結果、議案第４号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第５号 三芳町立各小・中学校情報セキュリティポリシー改定につ

いて 

学校教育課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

 【質疑内容】 

情報セキュリティ実施手順（案）について、全頁に取扱注意と記載があ

りますが、本教育委員会の場のみなのか、本書自体なのかどちらでしょう

か。また、９ページ目に参考資料１，２と記載がありますが参考資料がな

いので誤記ではないでしょうか。 

本書について取扱注意となります。また、ご指摘頂いた部分については

誤記となりますので修正いたします。 

本書が扱っている内容に関して、取り扱いを注意しなければならないも

のであり、本書自体が取扱注意でないと考えるので、取扱注意の文言につ

いて内容の取扱注意等に変更してはどうでしょか。 

委員のご提案を踏まえ、検討させていただきます。 

平成２０年に策定したものを今回改訂する認識でよろしいでしょうか。 

ご認識のとおりとなります。 

郵便物で重要な情報を送る場合は郵便法にて定められているなど、デジ

タルデータ以外の部分についても各学校へ伝えてもらえればと思います。 

ご指摘頂いた部分についても、周知徹底を行います。 

《採決の結果、議案第５号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

(日程第４) 

協議・報告事項 

（１）入間・比企地区合同研修会について 

（２）教育委員の視察研修について 

（３）小・中学校体育館空調設備設置工事について 

（４）学校給食における危機管理マニュアルについて 

（５）社会教育課の移設について 

（６）教育委員提案（生徒用タブレットの更新）について 

(日程第５) 

その他 
（１）教育委員提案(学校の危機管理マニュアルについて) 

(日程第６) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡 

次回定例教育委員会については、２月１８日（火）午後３時００分から開催することに決定

した。 

閉会時間 午後５時００分 

 

 


